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El 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR pisa el 
acelerador tras celebrar su presentación 

 
 
 
 
14/9/2023 
El municipio de Breña Alta acogió la presentación de esta nueva edición de la 
prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita. La cita palmera se vio 
arropada por diferentes autoridades políticas y la presencia de público y 
participantes que no quisieron perderse este acto. 
 
 
Una edición más, el Parque de Los Álamos, en el municipio de Breña Alta, ha acogido la 
puesta de largo del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR, una de las citas más 
esperadas de toda la temporada. Autoridades políticas de ámbito insular arroparon este 
acto, en presencia de los responsables de la organización, del presidente de la FIALP, de 
patrocinadores, además de equipos participantes, medios de comunicación y aficionados. 
 
Daniel Cabrera inició el turno de palabra agradeciendo el apoyo del Ayuntamiento de 
Breña Alta, “que a pesar de no contar con un kilómetro de tramo cronometrado siempre 
nos dijo que sí; de cara al próximo año nos comprometemos a que tenga más peso en el 
municipio”. “Todos quieren correr este rallye y eso es de agradecer”, añadió, sumando 
palabras de agradecimiento hacia las instituciones y empresas privadas, “grandes y 
pequeñas”, sin quienes “no hubiese sido posible” sacar adelante esta edición. 
 
“Estamos muy ilusionados con que este rallye salga adelante”, aseguró Edgar Morales. 
“Me consta que el corganizador está realizando un gran trabajo en colaboración con todos 
los ayuntamientos, así como por parte del cabildo insular”, subrayó el presidente de la 
FIALP, que deseó suerte a todos los participantes. 
 
“Felicito a la Escudería La Palma Isla Bonita por su enorme trabajo, llegar a 48 ediciones 
no es tarea fácil”, señaló Carlos Javier Pérez, concejal de Deportes de Santa Cruz de La 
Palma. “Nuestro municipio siempre colabora con las manos abiertas. Como concejal, y 
como amante del motor, estoy muy contento”, agregó, para sellar su intervención 
deseando suerte a los competidores. 
 
“La Villa de Mazo no se entiende sin automovilismo, tenemos una enorme tradición”, 
reconoció su alcalde, Idafe Hernández. “Desde que la escudería se puso en contacto con 
nosotros dijimos que sí; estamos dispuestos a lo que haga falta para que el rallye se haga 
con todas las garantías”, explicó el primer edil. 
 



 
 

 

“Cuestionaban el rallye sobre dos días, pero la noche es nuestro buque insignia”, recordó 
Borja Pérez, director de carrera de la presente edición -Roberto Pérez, convaleciente, no 
podrá estar-. Recordó la apuesta en materia de seguridad que viene realizando el ‘Isla 
Bonita’ y que no variará en esta edición: “seguiremos haciendo ese esfuerzo”. 
 
Como alcalde, dijo, “es un orgullo estar en esta mesa con cuatro municipios 
representados. Estar unidos es la mejor manera de salir adelante”. “Es un evento 
referente, que llena al 100% la capacidad de hospedaje. Eso es muy importante y lo 
debemos defender. El automovilismo ayuda económicamente al sector comercial, algo 
que hace mucha falta en la isla de La Palma”, aseguró de manera enérgica el primer edil 
del municipio de Breña Baja. 
 
“Felicito a la escudería, me consta que es muy difícil sacar adelante una prueba de este 
tipo”, reveló Yurguen Hernández. “Como dijo Borja, desde el cabildo es fundamental ver 
cómo se apuesta por el deporte de una manera transversal, con un buen número de 
ayuntamientos representados”, dijo el consejero de Deportes. “El automovilismo es un 
deporte al que asiste mucho público y eso también se traduce en economía y turismo”, 
puntualizó. “Desde la institución queremos apoyar más el mundo del automovilismo y 
estamos manteniendo importantes reuniones. Desde la nueva corporación vamos a trazar 
planes para ello”, aseguró el nuevo responsable del área de deportes en el consistorio 
insular. En ese sentido, “La Palma tiene potencial suficiente como para tener sus dos 
rallyes en el campeonato regional; nuestro apoyo lo van a tener”, concretó. 
 
Cerró el acto Jonathan Felipe, que dijo que “desde Breña Alta tenemos que ser solidarios 
y generosos cuando nos toca y celebrar que habrá un acto de dinamización en la comarca 
que nos rodea”, en relación a que la prueba no cuente con tramo cronometrado en su 
municipio, pero sí este acto de puesta de largo del 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo 
CICAR. “Seguiremos de frente hacia todas las apuestas de dinamización que generen 
desarrollo social económico y social en la isla de La Palma; queremos ser una pieza más”, 
subrayó el primer edil. “Esperamos contar con algún tramo atractivo en el futuro”, deseó, 
no sin antes desearle suerte a todos los participantes de esta cita. 
 
En el habitual sorteo de la inscripción resultó vencedor Roberto Lorenzo, equipo que 
estará compitiendo en el apartado de regularidad sport. 
 
Este jueves, a las 14:00 h, se cierra el periodo de inscripciones. Si algún equipo aún 
desea estar presente en la salida de este 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR, 
puede consultar todos los datos en la web oficial, www.escuderialapalmaislabonita.es. El 
próximo martes, a las 20:00 h, se publicará la lista oficial de inscritos. 
 
La 48 edición del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR es posible gracias al apoyo 
de ORVECAME – CICAR, Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Breña Baja, Breña 
Alta, S/C de La Palma y Villa de Mazo, además de Hotel H10 Taburiente Playa, Spar La 
Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Fred. Olsen Express, Pley Publicidad, TV La Palma, 
Selling Car Canarias, Proyecpal, Casa Pancho, Construcciones y Reformas AMN y 
Estudio de Ingeniería VMCA. 


